

La Generalitat se replantearía seriamente los JJOO si hay oposición popular



Desde la Generalitat se aseguró hace unos días, que si un referendun reflejase una oposición popular a la organización de los Juegos Olímpicos Pirineus Barcelona 2030, se replantearían seriamente no hacerlos.

La consejera de la Presidencia de la Generalitat de Catalunya, Laura Vilagrà, afirmó que el Govern que representa se planteará «**muy seriamente**» no sacar adelante la candidatura de los Juegos Olímpicos de Invierno Pirineos Barcelona 2030 si el territorio «**no ve clara esta posibilidad**» y de la consulta en sale que no quiere este proyecto. Vilagrà, de visita el pasado miercoles en la Seu de Urgel, manifestó que no hay que adelantar acontecimientos y sentenció que esta candidatura se hace «**por el desarrollo del Pirineo**».

La consellera se ha entrevistado con la Plataforma Stop Juegos Olímpicos, que ha reiterado la **oposición al proyecto y ha pedido un referéndum vinculante** sobre el asunto en las comarcas de la veguería del **Alt Pirineu, el Berguedà y el Ripollès**. Pablo Lozano, portavoz del movimiento, explicó que han pedido a la consejera que la pregunta del referéndum sea clara y única sobre los Juegos Olímpicos.

Desde la plataforma también se ha pedido a Vilagrà "**transparencia**", que se haga pública la relación de infraestructuras que se construirán para el evento y también que se detalle con qué presupuesto cuentan estas actuaciones. Según Lozano, la consejera ha dicho que se iniciará un proceso de participación para dar a conocer el proyecto y que se reformulará antes de hacerlo público.